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北海道富良野緑峰高等学校 進路指導通信 

進 路 だ よ り 
文責:小野光宏 

 

 進路ガイダンス（３年生）  

4月 16日（月）に校内進路ガイダンスが実施されました。全体に関

わる話や、進学・就職に分かれての分野別ガイダンスが行われました。

今年の３年生は話を聞く姿勢が素晴らしいと感じました。それだけ進路

に対する意識が高いという証拠です。高校での進路選択は自分の人生の

大きな第一歩ともいえる大事な選択です。だからこそ、大いに悩み考え

て周りの方々のサポートも受けながら、最後は自分の意志で決めていっ

て欲しいと思います。 

 

 

「就職希望」の皆さんは・・・ 

１ 求人票の中で重要視する項目を考えましょう！ 

「企業の知名度」「就業場所」「仕事内容」「給料や賞与」「休日」など色々あります。 

昨年の求人票を利用して、興味のある求人票について複数社比較検討してみましょう。 

２ 企業見学の準備をしましょう！ 

試験明けから企業見学がスタートします。興味ある企業には自分から積極的にアプローチし 

ましょう！（担任や進路の先生に相談⇒企業見学） 

   

「進学希望」の皆さんは・・・ 

１ 学校選択をしていますか？ 

 ①最低１回は進学相談会に参加してください。 

   ②オープンキャンパスには必ず参加してください。 

③必ず同系列の学校を複数校見学して下さい。 

２ 学費や生活費については保護者の理解は得られていますか？ 

   進学には多額の費用がかかります。現在は特待生などの制度も充実してきており、多くの学 

費を軽減して入学している生徒が増えています。そういった情報もしっかりと収集しましょう。 

 

その他、進路について不安や悩みなどがある人は、進路室まで相談しに来て下さい。 

 ・自分は何をしたら良いのか分からない。 

 ・進学したいが保護者から反対されている。 

 ・行きたい企業があるが、今年は求人があるかどうか知りたい。 

  また、今、どんな準備をしたらよいか知りたい。 等々 



 進路ガイダンス（２年生）  

 5月 1日（月）には、2年生対象の進路ガイダンスも

実施しました。3 年生に比べると具体的な話しにはなり

ませんでしたが、2 年生だからまだ早いということは決

してありません。進路活動は早いほうが断然お得です。 

1学期＝情報の収集 2 学期＝比較・検討 3 学期＝意

志決定 となるように準備していって下さい。 

「２年生は勝負の学年！」という意識で生活して下さい 

 

 

 １年生の皆さんは学校には慣れてきましたか？  

 入学して約１ヶ月が経ちました。生活のリズムも勉強の内容も中学校とは

違うので、疲れてきている頃だと思います。また、休日も部活動によりなか

なか心休まることが無いかもしれませんね。しかし、「忙しい＝充実している」

ということです。働けば毎日が忙しく、心休まる時間等あまり無いのが現状です。 

 今は何事も全力で取り組む時期です。忙しい、もっと時間が欲しいと感じるくらい高校生活を送っ

て下さい。それがすべて財産となります。 

  

 

 あなたの挨拶常識度チェックはどのくらい？   

 □朝の玄関で先生方に対して自分から元気の良い挨拶が出来ている。 

 □教室に入った時にクラスメイトに「おはよう」と挨拶が出来る。 

 □授業や HRの始業、終業時の挨拶をしっかりと出来ている。 

 □職員室などの入室時に「失礼します」などのマナー挨拶が出来ている。 

 □廊下ですれ違った先生方に自分から元気の良い挨拶が出来ている。（座っての挨拶は NGです） 

□来客の方に対して自分から元気の良い挨拶が出来ている。（座っての挨拶は NGです） 

 □朝は「おはようございます」、昼は「こんにちは」、帰りは「さようなら」など TPO（場面）に 

  応じた挨拶が出来ている。 

 □部活動の先輩に対して自分から挨拶が出来る。（部活動時）※3年生は顧問に対して 

 □部活動の先輩に対して自分から挨拶が出来る。（部活動以外の場面で）※３年生は顧問に対して 

 □学校以外の場所（バイト、部活の遠征先、近所の知り合いなど）で自分から挨拶が出来る。 

 

 ０～３：不十分です。意識して努力しましょう。 ４～６：普通レベルですが、ワンランク上を目指しましょう。   

７～９：ほぼ完璧です。挨拶としては常識人！   １０：完璧！ 社会人レベルです。 

 

 

～緑峰高校で将来の武器を身に付けよう！～ 

富良野緑峰高校は道内唯一の農業・工業・商業の学科を持つ職

業専門高校です。普通科高校の生徒が国語や数学などの普通教科

の勉強をメインにしているのに対して、皆さんはその時間を専門

教科の勉強に注いでいるのです。道内一流大学を一般試験で受験

するという勝負では確かに不利かもしれませんが、資格を利用し

ての推薦入学や、就職に関しては高いレベルの資格であれば逆に

有利と言えます。せっかく緑峰高校に入学したのですから、普通

科生徒では取得できない、将来の進路にも大きく有利になる資格

を目指して欲しいと思います。 


